



Kim Jae Joong K-Pop Idola Diburu Penguntit 'Sasaeng', Agensi Ambil Tindakan Hukum

Description

Kim Jae Joong dan Tindakan Hukum Terhadap Penggemar yang Menguntit

Kim Jae Joong, aktor dan penyanyi asal Korea Selatan, telah diburu oleh penggemar yang menguntitnya selama kurang lebih 20 tahun. Fenomena ini menyebabkan ia mengambil tindakan hukum terhadap penggemar tersebut. Penggemar yang menyerang kehidupan pribadi artis K-Pop sering kali menunjukkan perilaku bermasalah dan obsesif. Pada Senin (22/1) lalu, Kim Jae Joong memposting foto taksi pribadi yang disewa oleh sasaeng melalui Instagram Stories @jj_1986_jj.

Terkait dengan penguntitan yang dialaminya, Kim Jae Joong mengatakan bahwa sasaeng fans tersebut menunggu di setiap sudut sampai ia keluar. Sehingga, supir taksi yang mengikutinya kemana-mana mengklaim bahwa mereka tidak punya pilihan lain selain melakukan apa yang diminta klien mereka. Kim Jae Joong berencana untuk mengambil tindakan hukum dan telah memulai dengan melakukan pengumpulan bukti termasuk rekaman kamera pengintai dari enam taksi tersebut. Pengacara Lim Ju Hye pun angkat bicara, "Ketika taksi membantu para penggemar mengikuti acara resmi dan pribadi sang artis lebih dari satu kali dan bekerja secara sistematis menggunakan walkie-talkie untuk berkomunikasi satu sama lain, mereka kemungkinan akan menghadapi hukuman berdasarkan hukum."

Selain itu, hal ini juga dialami oleh artis K-Pop lainnya. Boygroup BTS juga turut menderita karena penggemar obsesif yang mengirimkan surat ke rumah para personalnya, bahkan dalam beberapa kasus membobol secara paksa. Terkait dengan hal tersebut, agensi BTS, BIGHIT Music mengambil tindakan sendiri dengan mengajukan tuntutan pidana atas penguntitan dan invasi rumah.

Seberapa Besar Kontribusi Taks-taksi Dalam Menguntit Artis?

Menurut pengacara Lim Ju Hye, dalam menguntit artis, perlu ditentukan seberapa besar kontribusi taksi-taksi ini dalam menguntit artis. Bagaimana pun, tindakan penguntitan dan invasi ketenangan artis merupakan tindakan yang tidak boleh dibiarkan begitu saja. Oleh karena itu, tindakan hukum perlu diambil untuk menanggulangi masalah ini.

Ringkasan

Kim Jae Joong, aktor dan penyanyi asal Korea Selatan, mengambil tindakan hukum terhadap penggemar obsesif yang menguntitnya. Agensi yang menaunginya, Inkode Entertainment, mengumpulkan informasi tentang sasaeng fans dan taksi pribadi yang mereka sewa untuk menguntit artis. Kim Jae Joong memposting foto taksi pribadi yang disewa oleh sasaeng melalui Instagram Stories. Ia juga berencana untuk mengambil tindakan hukum atas penguntitan ini. Sasaeng fans tiba-tiba menghilang setelah Kim Jae Joong menyatakan perang hukum terhadap mereka. Apakah kamu mendukung tindakan hukum Kim Jae Joong? Apakah kamu pernah mengalami pengalaman yang mirip? Bagikan pendapatmu di kolom komentar di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#)

default watermark